Brandbergerblattl

Impressum Brandberger Blattl: Redaktion Nadja Hauser Brandberg 32, Tel. 0650/9629302 e-mail: brandbergerblattl@gmx.at Mitarbeit: Elfriede Kogler, Evelin Geisler

Ausgabe Nr. 13 Erscheint vierzehntägig 03.Juli 2013

20 20 Gabriela Erharter 20 20



20 20 Rene Hofer 20 20



Herzlichen Glückwunsch zum **20.Geburtstag** wünscht die LI/JB Brandberg!



Mehr Fotos gibt's unter: www.pfarremayrhofen.at



Do.	04. Juli 2013	KEINE Abendmesse
Fr.	05. Juli 2013	15.00 Uhr Barmherzigkeitsstunde
So.	07. Juli 2013	08.30 Uhr Pfarrgottesdienst
Do.	11. Juli 2013	KEINE Abendmesse
So.	14. Juli 2013	08.30 Uhr Pfarrgottesdienst

Besinnungswanderung zum Kreuz am Steinerkogl

Wie unsere Adventbilder am Widum stand unsere alljährliche Besinnungswanderung zum Kreuz am Steinerkogl unter dem Thema Glaube-Frieden-Hoffnung-Liebe und gleichzeitig unter dem Dank und den besten Wünschen für unseren hochwürdigen Pfarrer Mag. Alois Moser zu seinem 25-jährigen Priesterjubiläum. Unter großer Beteiligung und bestens organisiert durch die Mitglieder des Pfarrgemeinderates war es für alle Anwesenden eine Zeit der Besinnung, des Gebetes aber auch des gemütlichen Miteinanders. Die einzelnen Stationen wurden von den Kindern mit den Lehrpersonen, der Landjugend, den jungen Weisenbläsern, dem Brandberger Chor und dem Pfarrgemeinderat gestaltet. Bei der letzten Station am Kreuz am Steinerkogl wurden die Wanderer von der Bundesmusikkapelle Brandberg und einer Abordnung der Freiwilligen Feuerwehr empfangen. Sichtlich überrascht und gut gelaunt nahm unser Pfarrer Mag, Alois Moser die wunderschöne Stola, als kleines Dankeschön, den Text des Liedes von Gerhard Anker, als Seelenbalsam, und die herzlichen Glückwünsche aller Vertreter der Vereine, Institutionen und der Anwesenden entgegen. Mit Marschmusik wurde, wer noch Zeit und den notwendigen Hunger hatte, zum Gasthaus Steinerkogl geleitet, wo die Gemeinde alle Beteiligten zu einer kleinen Jause einlud. Bestens versorgt durch die Wirtsleute und dem Schein des 25-ers an der Lutherwand, entzündet durch die Mitglieder der Feuerwehr, verabschiedeten sich die Einen früher und die Anderen später.

Ich möchte mich bei der gesamten Dorfgemeinschaft und im Besonderen beim Pfarrgemeinderat unter Obfrau Erika Spitaler sowie Herbert Steger, dessen Herzen alle über das Jahr begleiten werden, recht herzlich für die Organisation und Abwicklung bedanken und bin überzeugt, dass die Feier am **Brandberg** unserem Herrn Pfarrer sicherlich noch lange in Erinnerung bleiben und vielleicht einen kleinen Anstoß für weitere 25 Jahre geben wird.

Bgm. Heinz Ebenbichler







